

## 12 EDUKASIA

SELASA, 8 SEPTEMBER 2015

## UMY Gelar Learning Express dan KKN Internasional

YOGYAKARTA - Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) menggelar kegiatan program Learning Express Singapore Polytechnic dan KKN Internasional September 2015. Sebanyak 60 mahasiswa yang terdiri atas Singapore Polytechnic (SP), Kanazawa Institute of Tecnology (KIT) Jepang, UPN Veteran, dan UMY akan mengikuti dua program KKN yang bertemakan "Wash Management" dan "Perment Salak" di Desa Kaliabu dan Kembang Arum, Sleman.

Wakil Dekan Fakultas Teknik UMY, Slamet Riyadi ST MT PhD kemarin menjelaskan, tujuan Learning Express dengan menggaet Singapore Polytechnic merupakan bentuk transfer ilmu internasional bagi mahasiswa UMY. Ia berharap mahasiswa UMY mendapatkan ilmu baru dari berbagai hal, salah satunya yaitu belajar mengenai kultur budaya negara lain.

Tahun ini untuk kali keenam, UMY mengadakan Learning Express dan KKN Internasional yang tak hanya digelar di Yogyakarta tetapi juga di negara-negara lain. Banyak pula mahasiswa yang tertarik dan mendaftarkan diri mengikuti KKN Internasional di negara-negara seperti Singapura, Jepang.

**Pendampingan**

"Selain sebagai wujud transfer ilmu, kegiatan KKN Internasional dapat melatih mahasiswa untuk bersosialisasi dan terjun secara langsung ke masyarakat. Selain itu untuk mengetahui kondisi dan kebutuhan masyarakat. Melalui program tersebut, diharapkan mahasiswa dapat membantu dan memberikan pendampingan kepada masyarakat terkait isu atau program yang akan dilaksanakan," papar Slamet.

Kegiatan berlangsung sebulan dengan program awal pembekalan *workshop design thinking*. Pembekalan tersebut merupakan materi terkait tentang sikap dan perilaku mahasiswa selama bermasyarakat. Mereka memperoleh materi persiapan mental, sikap, serta perilaku. Mahasiswa asal Singapura Tan Jun Yuan merasa senang dapat terlibat langsung dalam acara tersebut. Selain untuk mencari ilmu dan persahabatan antarnegara, ia berencana memberikan ide untuk masyarakat mengenai teknologi tepat guna yang bermanfaat. (D19-95)



SM/dok

**FOTO BERSAMA:** Mahasiswa dari UMY, Kanazawa Institute of Tecnology, dan Singapore Polytechnic foto bersama usai mengikuti pembekalan untuk KKN Internasional. (95)